



Neve Shalom Wahat al-Salam

**In diesem Dorf, in dieser Schule wird Frieden gelernt,
gelebt und gelehrt**

**Vortrag von Gabriel Oser, Präsident des Vereins Schweizer
Freundinnen und Freunde von NSWAS**

Datum: 26. Mai 2020

Zeit: 19 Uhr

Ort: Zwinglihaus

Gundeldingerstrasse 370, 4053 Basel



Vor etwa 40 Jahren mit dem Ziel, ein Modell für ein friedliches Zusammenleben von Palästinensern und Juden zu schaffen, wurde das Dorf Neve Shalom Wahat al-Salam (deutsch: Oase des Friedens) von einer Gruppe palästinensischer und jüdischer Frauen und Männern israelischer Staatsbürgerschaft gegründet.

In alltäglicher Toleranz und Koexistenz wird in diesen Modellen vorgelebt und gelehrt, wie ein friedlicher Dialog auch in einer wenig friedlichen Umgebung erfolgreich praktiziert werden kann. So werden hier bis heute in gegenseitigem Respekt Land, Macht, Administration und Erziehung geteilt, wobei jede Bewohnerin und jeder Bewohner seine eigene nationale, religiöse und kulturelle Identität bewahren soll.

Im Sommer letzten Jahres erhielt die Friedensschule den "2018 Goldberg Price for Peace in the Middle East for Jewish Israelis and Muslim Arabs working to advance peace and reduce tension in the region".

Eintritt frei/ Kollekte